

La veillée d'hier :

Pendant la veillée, nous avons parlé des règles de vie du centre : ce qu'il faut faire et ne pas faire. Il faut respecter les gens qui dorment car ils ont besoin de plus de sommeil que nous.



La visite du port et du château :

Ce matin, nous avons visité le port. Nous avons parlé de la pêche et nous avons vu un très jolie Cormoran. Puis nous avons vu le château de Pornic (et le jardin). Nous sommes fatigués de nous être levé à 7h50 du matin.



Après-midi à Sainte-Marie-sur-Mer :

L'après-midi, nous avons fait classe pendant 3 h avec une récréation. Nous avons parlé de la visite du port et du château de Pornic. Au château de Pornic, il y avait un roi qui s'appelait Gilles de Rais. Nous avons écrit ce que nous avons fait hier et aujourd'hui dans un cahier de bord (notre arrivée, notre installation dans nos chambre) et nous avons dessiné.

